

# Jahr wieder mit Erfolg gemeistert

Die Tanzgruppe von Blau Weiß Schwanebeck hatte erneut etliche Auftritte.

**VON DIETER KUNZE**

## SCHWANEBECK/HALBERSTADT.

Für die Tanzgruppe des Sportvereins Blau Weiß Schwanebeck (SV) geht ein erfolgreiches Jahr zu Ende.

Bei zahlreichen Auftritten begeisterten die jungen Mädchen und Frauen das Publikum, so unter anderem beim Jubiläum „135 Jahre Sport in Dedeleben“, beim Sommerfest des SV Blau Weiß Schwanebeck, „100 Jahre TSV Hadmersleben“, ebenso beim diesjährigen Halberstadtfest, beim „Open Air Schlanstedt“ und dem 2. Germanen Weihnachtsmarkt im Friedensstadion Halberstadt.

Auf dem Kunstrasenplatz lockerten die Schwanebecker Sportlerinnen mit modernen Tänzen das Programm auf. Sehr erfolgreich haben die Tanzmädels an den Wettbewerben „Sterne des Sports 2025“ und „Demografiepreis Sachsen-Anhalt 2025“ teilgenommen.

„Ständig steigende Mitgliederzahlen der kleinen und großen Tanzgruppe sind ein Zeugnis für das professionelle, ehrenamtliche Engagement und viel Herzblut der vier Übungsleiterinnen Antonia Reinhardt, Josefin Matz, Anke Weiß-Reinhardt und Cindy Miede“, sagte Vereinsvertreter Ulrich Grosch. „Auch in diesem Jahr hat es die Gruppe wieder geschafft, neue Tänze zu kreieren und Premieren mit diesen Choreografien zu verbinden.“ 2026 sind neue Projekte der Gruppe, um sich stetig weiterzuentwickeln, geplant und fest im Blick.



Bei kühler Witterung sorgten die Schwanebecker Tanzmädels mit ihrem Auftritt auf dem Germania-Rasen in Halberstadt für Begeisterung.

FOTO: DIETER KUNZE